

261

OMNIBUS MODERNOS FIJA EL PRECIO DEL PASAJE EN OCHO CTS.

marzo 11/50
Así lo Declaró William Pawley
en Palacio, Cuando fué a
Platicar con Prío

NUEVOS ITINERARIOS

Dentro de 20 Días Comenzarán
a Circular los Primeros Au-
tobuses por La Habana

Los periodistas abordaron ayer en Palacio a Mr. William Douglas Pawley, organizador de la nueva empresa de Autobuses Modernos S. A., que se hará cargo de sustituir los tranvías eléctricos por ómnibus ingleses, después que el discutido hombre de negocios americano cambió impresiones con el doctor Antonio Lancis, letrado consultor de la Presidencia, sobre los términos del decreto presidencial, que será firmado por el Jefe del Estado en cumplimiento del acuerdo del Consejo de Ministros. Le acompañaban sus asesores doctores Iglesias y Gorriñ.

Contestando a las preguntas que se le formularon, aclaró Mr. Pawley que una vez firmado el decreto que traspasa el derecho de adjudicación de la subasta de la Habana Electric a la compañía que representa se recibirán los primeros cinco carros, que espera para antes de veinte días, los que serán de construcción americana y de tipo pequeño, los que se utilizarán en el entrenamiento del personal, ya que luego se pondrán en circulación cien de estos vehículos por las calles de la Habana vieja.

Dentro de seis meses, se recibirán en La Habana los primeros cuarenta ómnibus "Tiger" confeccionados en Inglaterra y un mes después vendrá la segunda remesa de ochenta unidades, y así sucesivamente hasta completar los 620 ómnibus en el término de cinco meses a contar de la primera remesa.

Los itinerarios, según expuso, no están perfectamente aclarados, ya que se actúa en la preparación de los mismos, así como en las indicaciones al público para que con facilidad pueda orientarse en las diferentes líneas, deseándose que los carros pasen a horas prefijadas por cualquier punto del itinerario y así los pasajeros puedan saber exactamente lo que deben esperar.

Pretendemos, insistió Mr. Pawley, que al término de cualquier espectáculo público, como la pelota, el público al salir del mismo pueda tener acomodo en el número de carros necesarios para su traslado, sin dificultades.

El pasaje será de ocho centavos por persona, sin cobrarse extra por el puente o transferencia.

El Ministro del Trabajo, doctor Morell Romero, manifestó que en todos los decretos que se preparan se respetará el contrato colectivo de trabajo y las actuales condiciones serán mantenidas en todos los casos.

Dió a conocer que se establecerán escuelas de entrenamiento para enseñar a los motoristas a manejar los ómnibus que se importarán por la nueva empresa.

El señor Pawley, por otra parte, manifestó que a pesar de la gran demanda que tienen en el mundo los ómnibus ingleses, el contrato será cumplido y dentro de 18 meses estarán en Cuba los 620 ómnibus ingleses, y se habrán retirado en ese mismo plazo los railes, postes y tendido eléctrico.

M, marzo 11/50



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA